
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：令和３年８月３１日（火） 

開会：午後１時００分 

閉会：午後１時０８分 

場所：委員会室 

１．市政に関する一般質問における当初答弁席について 

【小野田靖局長】先程、市民経済部長から、足の怪我により、答弁席からの答弁について、試

してみたが、難しいとのことで、特別に自席から答弁することを許可していただ 

けないかとの申し出がありました。認めるかについて、ご協議をお願いします。 

また、今後のこともあるため、議員も含め考えていただければと思います。 

【竹内功治委員長】局長の説明のとおり、認めることでよろしいでしょうか。 

【嶋崎昌弘委員】いままで、当局でこういったことはなかったのか。 

【小野田靖局長】旧庁舎のときは、自席で答弁していたが、新庁舎になってから、答弁席に出

て答弁するようになっており、新庁舎になってからは、ありません。 

【石川英之委員】所管の部長が答えないといけないのか。

【小野田靖局長】上司である副市長が行うのが一般的だと思います。 

【竹内功治委員長】それでは、市民経済部長の件は、局長の説明のとおり、自席で答弁を認

めることでよろしいですか。 

了承

【竹内功治委員長】また、今後については、その時々で状況も異なるため、都度、皆様方から

ご意見をいただくことになりますので、よろしくお願いします。

２．その他 

【竹内功治委員長】その他、何かありますか。

              なし 


